



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Oct 17, 2023 - 16:23



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Kalapanunggal 17 Oktober 2023 - Pukul 10.25 WIB, Hari Selasa, tepatnya di Kp. Kabandungan Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas setempat, menggelar Door to Door System (DDS) yang penuh makna. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga dan mendorong partisipasi aktif mereka dalam menjaga ketertiban dan keamanan

masyarakat.

Kegiatan ini menjadi bagian dari Program AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien), dengan semangat "Presisi Curhat Dong." Dalam suasana akrab, warga diberi kesempatan untuk berbicara, menyampaikan keluhan, saran, atau kritik yang membangun kepada Bhabinkamtibmas. Tujuannya adalah untuk membantu Polri lebih baik dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Selama DDS, Aiptu A Fauzie juga memberikan beberapa pesan penting terkait Kamtibmas, seperti:

1. Mengajak para tokoh masyarakat dan warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas menjelang Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden serta wakil Presiden tahun 2024. Hal ini diharapkan dapat menciptakan pemilu yang aman dan damai.
2. Menghimbau warga untuk tidak membakar sampah sembarangan, yang dapat mengakibatkan polusi udara, dan untuk tidak membuka lahan pertanian/kebun dengan cara dibakar, yang dapat memicu kebakaran lahan dan hutan.
3. Mendorong warga agar aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
4. Memberikan nomor telepon Bhabinkamtibmas sebagai sarana komunikasi langsung untuk memberikan informasi yang penting.

Upaya Aiptu A Fauzie ini mendapat dukungan penuh dari Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M DAMAR GUNAWAN, S.Pd, yang mengapresiasi kegiatan door to door ini sebagai langkah nyata untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Dengan cara ini, diharapkan keterlibatan warga dalam menjaga Kamtibmas semakin kuat, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan damai.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung ini merupakan contoh nyata dari komitmen Polri dalam mewujudkan pelayanan yang lebih baik serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga kegiatan serupa dapat terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi daerah lainnya.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```